

CIRCO FESTIVAL

Alcobendas acoge en septiembre el Festival MADN de circo internacional

Alcobendas, 7 sep (EFE).- Las calles de la localidad madrileña de Alcobendas acogerán del 15 al 18 de septiembre el MADN Circus Festival, un encuentro de circo contemporáneo a cargo de ocho compañías internacionales que ofrecerán espectáculos de distintas disciplinas y para todas las edades.

La inauguración del festival será el jueves de la semana próxima, día 15, a las 18:30 horas, frente al centro municipal El Invernadero, con el montaje "POI", de la compañía mallorquina D'es Tro y dirigido por Guillem Vizcaíno, campeón del mundo de lanzamiento de peonzas.

Un día después, el viernes a la 19:00 horas, la compañía Aicrag pondrá en escena su creación "Desempolsant", y el sábado, día 17, se podrá ver a las 12:00 horas el montaje de la agrupación argentina Rampante "Roccocó", y a las 19:00 horas en el Centro de Arte Alcobendas la reconocida compañía vasca Zirkozaurre interpretará "Kobr3".

El colofón del MADN Circus Festival llegará el domingo 18 de septiembre con cuatro espectáculos: "La Chimba" y "ARA", en la plaza de la Hoja Roja; y "Morriña" y "Petróleo", en el interior del centro El Invernadero.